

Liebe Freundin

Ich hoffe, diese Zeilen erreichen dich inmitten der Vorfreude auf die festliche Adventszeit. Die Tage werden kürzer, die Nächte länger, und die Welt um uns herum scheint sich zu verlangsamen. In dieser besonderen Zeit des Jahres, in der wir uns auf das Wunder von Weihnachten vorbereiten, möchte ich dir einige Gedanken mitteilen, die mein Herz bewegen.

Der Advent erinnert uns daran, dass wir in Erwartung leben. Ähnlich wie die Menschen vor Jahrhunderten auf die Ankunft des Messias gewartet haben, warten auch wir heute darauf, dass das Licht in unsere Dunkelheit tritt. Das Wunder von Weihnachten liegt nicht nur in den funkelnden Lichtern, den festlichen Liedern oder den köstlichen Leckereien, sondern vor allem in der Geburt unseres Retters, Jesus Christus.

Maria, eine demütige Frau, wurde auserwählt, dieses wunderbare Geschenk Gottes zu empfangen. Sie erlebte das grösste Wunder. Dieses Geschenk war nicht nur für sie bestimmt, sondern für die gesamte Menschheit. In der Stille der Heiligen Nacht erstrahlte das Licht der Welt, und die Liebe Gottes wurde in einem kleinen Stall geboren.

Genau wie die Flamme einer Wunderkerze zart beginnt und dann in strahlender Schönheit aufleuchtet, so können auch wir in dieser Adventszeit das Licht der Liebe entfachen. Jesus, das Kind in der Krippe, kam, um Licht in unsere Dunkelheit zu bringen und unsere Herzen zu entzünden. In diesem Kontext möchte ich einen Bibelvers teilen, der uns dazu ermutigt, die Liebe und die gute Botschaft in die Welt zu versprühen:

"Und er sagte zu ihnen: Geht hinaus in die ganze Welt und verkündet das Evangelium der ganzen Schöpfung!" (Markus 16,15)

Möge die Vorfreude auf das Wunder von Weihnachten deine Seele mit Dankbarkeit erfüllen. Nimm dir bewusst Zeit, um das Licht Christi in dein Herz zu lassen und es wie eine Wunderkerze strahlen zu lassen. Teile diese Liebe mit anderen, so wie die Wunderkerze ihr Licht in die Dunkelheit sendet.

Ich wünsche dir eine gesegnete Adventszeit voller Freude, Liebe und Hoffnung. Möge das Wunder von Weihnachten in deinem Leben lebendig werden und wie das Leuchten einer Wunderkerze die Liebe Christi in die Welt tragen.

Mit warmen und leuchtenden Grüßen

Elisabeth Martinez & das ganze Ladylike-Team